<u>Antwortschreiben zum Beschluss des Beirates Vegesack vom 8.12.2016 zur Aufstellung der Haushalte 2018/2016</u>

Der Senator für Justiz und Verfassung teilt mit, dass das Projekt "Schlichten in Nachbarschaften" des Täter-Opfer-Ausgleichs Bremen e.V. eine wichtige Arbeit leistet und auch begrüßt wird.

Anders als der gesetzlich normierte Täter-Opfer-Ausgleich fällt das Projekt "Schlichten in Nachbarschaften" aber nicht in den Aufgabenbereich des Justizressorts.

Es obliegt der Entscheidung der Stadtteile, ob sie aus den Förderungsmitteln "Wohnen in Nachbarschaften" das Projekt fördern möchten.